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ABSTRAK 

 

Abdul Hamid Hafid, NIM. 02040523045, “Poligami dalam Perspektif 

Tafsir Maqāṣidī Ibn ‘Āshūr: Analisis Keadilan dan Dampak Psikologis bagi 

Keluarga”. 

 

Penelitian ini mengkaji praktik poligami dalam Islam melalui 

pendekatan tafsir maqāṣidī Ibn ‘Āshūr, dengan fokus pada konsep keadilan 

dan dampak psikologis terhadap keluarga, khususnya istri dan anak. QS. an-

Nisā’ [4]: 3 membolehkan poligami dengan syarat utama keadilan, namun 

dalam praktiknya sering terjadi ketimpangan perlakuan dan disfungsi 

keluarga. Ibn ‘Āshūr dalam tafsir al-Taḥrīr wa at-Tanwīr menekankan bahwa 

keadilan merupakan prasyarat mutlak bagi kebolehan poligami, mencakup 

keadilan emosional, distributif, dan prosedural, sejalan dengan tujuan syariat 

Islam (maqāṣid al-sharī‘ah) seperti perlindungan jiwa dan keturunan. 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan studi 

kepustakaan dan tafsir maqāṣidī. Data primer bersumber dari tafsir Ibn 

‘Āshūr dan al-Qur’an, sementara data sekunder berasal dari literatur 

akademik mengenai poligami dan psikologi keluarga. Hasil analisis 

menunjukkan bahwa poligami yang tidak berlandaskan prinsip keadilan dapat 

menimbulkan mafsadah (kerusakan) berupa kecemasan, konflik rumah 

tangga, penurunan harga diri anak, hingga gangguan perkembangan 

psikologis keluarga secara sistemik. 

Tafsir maqāṣidī Ibn ‘Āshūr memberikan pendekatan yang lebih 

humanistik dan kontekstual dalam memahami ayat poligami, dengan 

menjadikan keadilan sebagai fondasi etis yang tak terpisahkan dari tujuan 

syariat. Penelitian ini menyimpulkan bahwa penafsiran ayat poligami harus 

melampaui dimensi legal-formal menuju pembacaan etis dan 

berkemaslahatan yang mempertimbangkan realitas sosial-psikologis keluarga 

kontemporer. Temuan ini diharapkan menjadi kontribusi bagi studi tafsir, 

kebijakan hukum keluarga, serta edukasi masyarakat dalam memahami 

poligami secara adil dan berkeadaban. 
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ABSTRACK 

Abdul Hamid Hafid, Student ID: 02040523045, “Polygamy in the 

Perspective of Maqāṣidī Exegesis of Ibn ‘Āshūr: An Analysis of Justice and 

Psychological Impact on the Family.” 

This study examines the practice of polygamy in Islam through the 

maqāṣidī interpretation approach of Ibn ‘Āshūr, focusing on the concept of 

justice and its psychological impact on the family, particularly on wives and 

children. Surah an-Nisā’ [4]:3 permits polygamy under the essential 

condition of justice; however, in practice, disparities in treatment and family 

dysfunction often occur. In his tafsir al-Taḥrīr wa at-Tanwīr, Ibn ‘Āshūr 

emphasizes that justice is a fundamental prerequisite for the permissibility of 

polygamy, encompassing emotional, distributive, and procedural dimensions 

in line with the objectives of Islamic law (maqāṣid al-sharī‘ah), such as the 

protection of life and lineage. 

This research employs a qualitative method using library research and a 

maqāṣidī interpretive approach. Primary data is sourced from the tafsir of Ibn 

‘Āshūr and the Qur’an, while secondary data comes from academic literature 

on polygamy and family psychology. The analysis reveals that polygamy 

lacking a foundation of justice can result in harm (mafsadah), such as 

anxiety, marital conflict, lowered self-esteem in children, and systemic 

psychological disruption within the family. 

Ibn ‘Āshūr’s maqāṣidī tafsir offers a more humanistic and contextual 

approach to understanding the polygamy verse, placing justice as an 

inseparable ethical foundation of Islamic law. This study concludes that 

interpreting the polygamy verse must move beyond legal-formal dimensions 

toward an ethical and welfare-oriented reading that considers the social-

psychological realities of modern families. The findings aim to contribute to 

the field of Qur’anic exegesis, family law policy, and public education on 

understanding polygamy in a just and civilized manner. 
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 الملخص 
، "تعدد الزوجات في منظور التفسير المقاصدي  02040523045عبد الحميد حافد، الرقم الجامعي:  

 ."تحليل العدالة والأثر النفسي على الأسرة لابن عاشور: 

ابن   عند  المقاصدي  التفسير  منهج  خلال  من  الإسلام  في  الزوجات  تعدد  موضوع  الدراسة  هذه  تتناول 
هوم العدالة وأثره النفسي على الأسرة، وخصوصًا على الزوجات والأبناء. تتيح  عاشور، مع التركيز على مف

اسي هو تحقيق العدالة، إلا أن الواقع العملي غالبًا ما يشهد اختلالًا  [ التعدد بشرط أس4:3سورة النساء ]
العدالة شر  والتنوير" أن  "التحرير  ابن عاشور في تفسيره  أسريًً. يؤكد  المعاملة وتفككًا  ط جوهري لجواز  في 

مثل الإسلامية،  الشريعة  مقاصد  مع  يتوافق  بما  وإجرائية،  وتوزيعية  عاطفية  أبعادًا  وتشمل  حفظ    التعدد، 
 .النفس والنسب

الدراسة على المنهج النوعي من خلال البحث المكتبي، وباستخدام مقاربة تفسيرية مقاصدية.   تعتمد هذه 
ابن عا تفسير  البيانات الأساسية إلى  الأدبيات  تستند  الثانوية من  البيانات  بينما تأتي  الكريم،  شور والقرآن 

ري. وقد كشفت التحليلات أن التعدد الخالي من العدالة  الأكاديمية حول تعدد الزوجات وعلم النفس الأس
يؤدي إلى مفسدة، مثل القلق، والصراعات الزوجية، وتدني احترام الذات لدى الأطفال، واضطراب نفسي 

 .الأسرة منهجي داخل 

لة  يوفر التفسير المقاصدي لابن عاشور مقاربة أكثر إنسانية وسياقية لفهم آية التعدد، حيث يجعل من العدا
أساسًا أخلاقيًا لا ينفصل عن التشريع الإسلامي. وتخلص الدراسة إلى أن تفسير آية التعدد يجب أن يتجاوز  

لرفاه وتراعي الواقع الاجتماعي والنفسي للأسرة المعاصرة.  الأبعاد القانونية الشكلية نحو قراءة أخلاقية تعُنى با
، وسياسات الأحوال الشخصية، والتوعية العامة بفهم  وتهدف النتائج إلى الإسهام في مجال التفسير القرآني 

 .تعدد الزوجات بصورة عادلة ومتحضرة
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